



## La Confederación dedica dos jornadas para desarrollar los contenidos del “Esquema de temas importantes para la gestión del agua en la Demarcación del Ebro”

- La Confederación Hidrográfica del Ebro continúa mañana, viernes, 11 de julio y el sábado, 12 de julio, con el desarrollo de las jornadas organizadas en el seno de la Tribuna del Agua de Expo Zaragoza 2008, que en estos dos últimos días se dedican a los “Estados Generales del Ebro” para centrarse en un análisis detallado de los contenidos del “Esquema de temas importantes para la gestión del agua de la Demarcación del Ebro”
- Este documento es uno de los pasos previos para la aprobación a finales de 2009 del nuevo Plan Hidrológico de la Demarcación del Ebro y es fruto de un importante proceso de participación en toda la Cuenca que se amplía con la celebración de estas jornadas temáticas
- Durante dos días expertos en gestión hidráulica desarrollarán en 12 sesiones los puntos principales del futuro Plan Hidrológico: abastecimiento y depuración; contaminación; caudales medioambientales; gestión del Dominio Público Hidráulico; principio de recuperación de costes; el patrimonio hídrico; sequías; restauración de riberas; avenidas y usos lúdicos

**DIA :** viernes, 11 de julio y sábado, 12 de julio

**HORA :** 11.30 horas – inicio de la jornada del viernes (se remite programa en este correo por si es de vuestro interés)



12.00 horas – inicio de la sesión del sábado (se remite programa en este correo)

**LUGAR:** Pabellón de la Tribuna del Agua, recinto Expo Zaragoza 2008